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Anfrage 
der Abgeordneten Madl, Dr. Partik - Pablé, Kollegen Aumayer, Hofmann, Meisinger 
an den Bundesminister für Inneres 
betreffend Grenzsicherung in Oberösterreich 
Jüngsten Berichten zufolge ist die Zahl der an Oberösterreichs Grenze zur Tschechischen 
Republik aufgegriffenen illegalen Grenzgänger kontinuierlich steigend. 
Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende 
Anfrage: 
1. Wie hat sich nach den Beobachtungen und Daten des Innenministeriums die Zahl illegaler 
Grenzübertrittsversuche in den Jahren 1997 und 1998 entwickelt? 
2. Wie hoch wird von Seiten des Innenministeriums die Zahl jener illegalen Grenzgänger 
geschätzt, welche sich einer Verhaftung entziehen konnten? 
3. Wie viele neue Planstellen für zur Grenzsicherung abkommandierte Gendarmeriebeamte 
wurden 1997 bzw. werden 1998 voraussichtlich geschaffen? 
4. In welchem Rahmen wurde 1997 bzw. wird 1998 die geplante Aufstockung an technischen 
Gerätschaften zum Grenzschutz vorangetrieben? 
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